Judo clermontois Bankomme Picard 05/03/03

Des actions collectives pour souder le groupe

Secondé par des licenciés juniors et un senior, Cyril Deloche, professeur au judo clermontois, a organisé durant les vacances de février un stage destiné aux poussins (enfants nés en 1993-94). Basé sur la pratique du judo, cette formation a permis à la vingtaine de participants de se détendre également grâce à une séance cinéma.

"Dans un sport individuel comme le judo, les jeunes ont aussi besoin de se connaître. Et ce stage fut l'occasion pour des enfants qui n'appartiennent pas au même groupe de cours, de se retrouver. Côté encadrement, le problème se posera quand le professeur ne pourra assumer le coaching de deux compétitions



Judo et cinéma étaient au programme des stagiaires.

en même temps", indique Didier Manfrin, président du judo clermontois.